

Los nuevos cargos del equipo de gobierno de la UMA toman posesión

LA OPINIÓN MÁLAGA

■ La Universidad de Málaga celebró ayer el acto de toma de posesión de dos nuevos vicerrectores y un director de Secretariado, en una protocolaria ceremonia desarrollada en la Sala de los Rectores y presidida por Adelaida de la Calle. Los cambios en el equipo de gobierno afectan a las áreas de Extensión Universitaria y Estudiantes. En el primer caso, el nuevo nombramiento viene dado por la jubilación de María Isabel Calero, que ha sido sustituida por Chantal Pérez. En cuanto al Vicerrectorado de Estudiantes, deja su puesto el profesor Juan Antonio Perles y pasa a ocuparlo María Jesús Morales.



Maribel Calero, María Jesús Morales, Adelaida de la Calle, Chantal Pérez, Juan Antonio Perles y Rafael Ventura.